

am Samstag, 5. April, von 14 bis 17 Uhr

in Großdeinbach



Sonderver

# Schöne Dinge finden

Genäht, gefilzt, gesägt und gebastelt



In unzähligen Stunden haben die Eltern der Waldorfkinderkinder genäht, gefilzt, gesägt und gebastelt. Die entstandenen, liebevoll gefertigten Ergebnisse, präsentiert zum Verkauf auf frühlingshaft dekorierten Tischen – das erwartet die Besucher am Samstag, 5. April, von 14 bis 17 Uhr beim Frühlingsbazar im Waldorfkinderkinder in Großdeinbach.

Am kommenden Samstag heißt es für die Besucher im Großdeinbacher Waldorfkinderkinder wieder „Schlendern, Schauen, Staunen“, denn wie in den vergangenen Jahren stehen außergewöhnliche, liebevolle Artikel zum Verkauf. So gibt es Selbstgemachtes aus Wolle, Spielzeug aus Holz und Filz sowie österliche Kleinigkeiten. Auch für das leibliche Wohl ist im Kindergarten bestens gesorgt.

Gemeinsam mit den Erzieherinnen haben sich die Eltern der Kindergartenkinder mit großem Engagement um die Organisation, die Speisen und Getränke sowie die



Am kommenden Samstag heißt es für die Besucher im Großdeinbacher Waldorfkinderkinder wieder „Schlendern, Schauen, Staunen“.

zum Verkauf stehenden Artikel für den Bazar gekümmert. Denn: Wer sein Kind im Waldorfkinderkinder anmeldet, entscheidet sich ganz bewusst für eine aktive Mitarbeit in allen Belangen, die die Institution betreffen. Den Waldorfkinderkinder gibt es nur, weil Eltern ihn wollen und bereit sind, sich einzubringen. Wie beliebt dieses Angebot ist, zeigt sich am Beispiel in Großdeinbach besonders. Die Kinder kommen aus einem großen Einzugsgebiet.

Eine Begehenheit aus dem Kindergartenalltag zeigt, wie viel im Waldorfkinderkinder in Großdeinbach über die großzügig gestalteten Räume hinaus geboten ist: Ein paar

sechsjährige Kinder sitzen gemeinsam im Flur und unterhalten sich. „Was sollen wir heute spielen? Vielleicht können wir einen langen Tunnel bauen, Platz haben wir ja noch genug“, regt ein Kind an. Ein anderes antwortet: „Wir könnten auch fragen, ob wir im Flur die Murmelbahn aufbauen dürfen“. Ein drittes Kind wirft ein: „Glaubt ihr, wir gehen heute spazieren? Die Sonne scheint, da kann es auch gut sein, dass wir in den Garten gehen. Wir könnten dann auf unserem Lieblingsbaum sitzen und Ausschau halten.“ Das erste Kind meint: „Ich glaube wir gehen heute spazieren. Dann rennen wir wieder den tollen Hügel hinunter oder kullern über die Wiese.“ Gemeinsam laufen die Kinder zu den Erzieherinnen und fragen gespannt, was heute geplant ist. Allein die Lage des Kindergarten ist ideal – mit den vielen Wiesen, Hügeln und Maisäckern in der Nähe des Kindergarten. Zudem ist der große Garten, wo es unterschiedliche Spielmöglichkeiten gibt, ein Glücksfall. Im Waldorfkinderkinder kennen sich alle gut untereinander, Erzieher, Eltern und Kinder, denn die Einrichtung hat nur eine Gruppe. Das schafft eine

familiäre Situation, die Vertrauen und Sicherheit für die Kinder bietet. Neben dem großen Gruppenraum und dem schönen Flurbereich, wo jedes Kind seine Nische finden kann, verfügt der Kindergarten über einen Elternraum zum Kaffee trinken, Basteln und gemütlichen Zusammensitzen. Alles zusammen trägt dazu bei, dass sich alle im Waldorfkinderkinder in Großdeinbach sehr wohl fühlen. Der Frühlingsbazar am Samstag, 5. April, bietet nicht nur die Möglichkeiten, Schönes einzukaufen, sondern auch, die Räumlichkeiten und die Atmosphäre des Kindergarten kennenzulernen. Kinder, Eltern und Erzieherinnen freuen sich darauf, zahlreiche Gäste und Freunde in ihrem Kindergarten von 14 bis 17 Uhr begrüßen zu dürfen. Am Samstag ist der Kreis von Wetzgau kommend nach Großdeinbach gesperrt. Es besteht keine Möglichkeit von Mutlangen, Rehenhof, Wetzgau mit dem Auto nach Deinbach mit dem Auto zu gelangen. Besucher des Frühlingsbazar müssen über Grmünder Weststadt Richtung Deinbach fahren, um an den Kindergarten zu kommen.



**Im Waldorfkinderkinder kennen sich alle gut untereinander, Erzieher, Eltern und Kinder, denn die Einrichtung hat nur eine Gruppe.**

Fotos: Dr

Bio  
MARKT  
kommen  
a-Biomarkt.  
er Straße 44  
öbisch Gmünd  
-64891

ein gutes Gelingen!

**autozentrum FEIG**  
KFz.-Meisterbetrieb  
Inh.: Dominik Feig

Siemensring 15 · Mutlangen  
☎ 07171/876 2279 · Fax 07171/1835106  
info@autozentrumfeig.de

Geschäftszeiten:  
Mo. bis Fr. 8–12 und 13–17 Uhr  
Samstag 8–12 Uhr oder nach Vereinbarung

Leistungen:  
Wartung ▶ HU/AU  
Einsetzung  
Wahl / -austausch  
Wahl / -Reparatur  
Wahl (Einlagerung)

AUTOVERMIETUNG

**HRUSA**

... mit uns fahren Sie gut!

Tel: +49 (0) 71 71 / 75 49 6

Email: info@hrusa.de  
Web: www.hrusa.de

öbisch Gmünd

Wir wünschen viel Erfolg!

Ihr Werbeberater

te Gelegenheit, Ihre Kunden,  
unsere Leser, zu informieren,  
igen im besonderen Rahmen  
iner Sonderveröffentlichung.  
Wir beraten Sie gerne.

Michael Schleicher  
Telefon (0 71 71) 60 06-73  
anzeigen@rems-zeitung.de

Rechtschreibung!  
Zeitung